

Un nuevo proyecto en marcha

Desde la Junta Directiva del Fórum en Aragón, queremos presentar esta iniciativa puesta en marcha a partir de 2011: una revista electrónica cuatrimestral con información sobre nuestras actividades. Pensamos que es una vía más de comunicación y participación que queremos que esté abierta a la colaboración de todos.

Por otro lado, al comenzar este largo segundo trimestre destacamos algunos temas relacionados con la educación que tienen y tendrán notoriedad hasta final de curso. Una vez conocidos algunos informes anuales que esperaba la comunidad educativa como el *PISA 2010*, el *Informe del Consejo Escolar del Estado del curso 2008-09* con sus propuestas de mejora o el *Estudio estatal sobre la convivencia escolar en la educación secundaria obligatoria*, la noticia con la que concluía el año 2010 ha sido la activación del trámite parlamentario del proyecto de Ley de Educación de Aragón. Obviamente, por este motivo y porque la educación ocupa un lugar importante en la campaña electoral de las elecciones autonómicas, estaremos atentos a la presencia de la educación en los programas que presentarán los partidos políticos que concurran a las elecciones. Por eso, como FEAE en Aragón tenemos previsto organizar alguna actividad al respecto.

Otro tema novedoso es el nuevo sistema de renovación de directores en nuestra Comunidad Autónoma, en aplicación de la LOE. La han solicitado un 48% de los 202 directores y directoras que tenían derecho a renovar el mandato. El dato se presta a varias interpretaciones. Es posible que las jubilaciones, los traslados y el cansancio hayan motivado a algunos a no solicitar la renovación. El siguiente paso será el proceso de evaluación que va a corresponder a la Inspección Educativa. En todo caso, es un reto profesional nuevo para los directores y para los inspectores al que habrá que estar atento. También queremos destacar la puesta en marcha de los Seminarios Provinciales de formación para equipos directivos y la buena respuesta que han tenido, lo cual demuestra que hay interés por esa modalidad de formación permanente y que esa oferta que ha hecho la Administración Educativa ha llenado un hueco en el desarrollo profesional de los directivos de Aragón. A este respecto, en un próximo número de nuestra revista OGE se va tratar de forma monográfica el tema de la formación de los directores y por ese motivo, Neli Zaitegi que coordina el número, nos ha pedido que facilitemos las direcciones de directores de CPR, de inspectores involucrados en el tema y de otras entidades que consideremos. En nuestro caso, hemos facilitado además la dirección de la Facultad de Educación y la de FERE-CECA, para acercar el Fórum a los directores de la enseñanza concertada. En esa misma línea de actualización y mejora de la formación de los directores, el FEAE de Aragón va a ofertar un curso de 21h., reconocido por el Departamento de Educación y dirigido a directivos de centros bilingües, directivos interesados por esta temática y asociados del Fórum. Es gratuito y comenzará en febrero.

Finalmente y dado que el instituto "Goya" nos ha dejado sus instalaciones para desarrollar nuestras actividades, queremos informar también de que en este trimestre tendrá lugar el II Congreso de Historia de la Enseñanza Media, en el que se presentarán las actas del primero, organizado en 2009.

Os deseamos a todos los asociados y amigos del Fórum de Aragón un buen trabajo a lo largo de 2011 en los centros y servicios educativos en los que estamos destinados y reiteramos nuestra invitación a que escribáis en el próximo número de nuestra revista electrónica.

Ángel Lorente LorentePresidente de FEAE-Aragón